

Presentación

Estimados lectores, recién estoy iniciando actividades en una nueva responsabilidad dentro de la Secretaría de Salud, responsabilidad que implica un enorme reto dadas las circunstancias por las que actualmente estamos viviendo, no sólo en nuestro Estado, sino en el país y en el mundo.

Al llegar a esta nueva actividad he tenido la fortuna con encontrar un grupo de personas que van más allá de sus obligaciones, y me refiero en concreto a la gente que se dedica a la investigación, a ese grupo, que entusiasmados buscan encontrar respuesta a sus dudas, y han llegado a obtener resultados que benefician no sólo a los pacientes, sino a la población en general.

El Departamento Estatal de Investigación, dependiente de la Dirección de Desarrollo Institucional ha estado difundiendo e integrando un grupo de personas interesadas en la investigación, así como la publicación de los resultados de sus mismos trabajos.

La Revista SALUDJALISCO ha venido a ocupar un espacio por mucho tiempo vacío en la Entidad, los artículos que han sido recibidos y evaluados, son producto de esa inquietud de los investigadores de varias instituciones y de varios Estados de la República e incluso de otros países.

Me complace enormemente contar con este tipo de colaboradores que engrandecen la labor preventiva que es fundamental en la Secretaría de Salud.

Las manifestaciones intelectuales y científicas que aquí he encontrado se compaginan con los planes institucionales que deseo emprender. Sé que juntos podemos hacer de esta Secretaría de Salud un ejemplo a seguir por otras Entidades.

Felicito al Comité Editorial la iniciativa y les hago saber que pueden contar con todo el apoyo para seguir con esta labor preventiva, científica, de difusión y docencia.

Dr. Antonio Cruces Mada

Secretario de Salud y Director del OPD Servicios de Salud Jalisco